

# LA AGENCIA GALLEGA DE CONOCIMIENTO EN SALUD ACOGUE UN TALLER DEL PROYECTO INVEST4HEALTH PARA DEFINIR LOS PRÓXIMOS PASOS EN LA IMPLEMENTACIÓN DEL PILOTO SOBRE TELEMONITORIZACIÓN PARA PACIENTES CON FIBROSIS QUÍSTICA

## CONTENIDOS RELACIONADOS

Invest4Health

- ACIS participa en el proyecto Invest4Health en calidad de socio, conformando un consorcio de 18 entidades de 8 países. El proyecto tiene una duración de 3 años y medio y un presupuesto de 5,5 M. euros.
- La Asociación Gallega de Fibrosis Quística colabora en el proyecto para el desarrollo del piloto de telemonitorización liderado por la Subdirección de Gestión Asistencial e Innovación del Servicio Gallego de Salud.

**Santiago de Compostela, 5 de noviembre de 2024.-** La Agencia Gallega de Conocimiento en Salud (ACIS), en el marco del proyecto europeo Invest4Health, celebró el pasado lunes 4 de noviembre un taller de 'foresight exercise'. El evento reunió a varios socios del proyecto, concretamente de las entidades EuroHealthNet e IESE Business School (Universidad de Navarra), a miembros de la Asociación Gallega de Fibrosis Quística, así como la personal del área de Desarrollo e Innovación Sanitaria de la ACIS y de la Subdirección de Gestión Asistencial e Innovación del Servicio Gallego de Salud.

El objetivo de esta sesión fue a explorar posibles escenarios futuros para la promoción de la salud y la prevención de enfermedades en Galicia, y diseñar un plan de acción para alcanzarlos, dividiendo la jornada en dos partes.

La primera comenzó con una presentación sobre el funcionamiento y objetivo de la herramienta SCIROCCO. Con la utilización de esta herramienta por todos los participantes, se consiguió una visión clara de las dimensiones en las que Galicia está más preparada y aquellas en las que es necesario seguir trabajando para reforzarlas.

Durante la segunda parte del taller se seleccionaron las tendencias más relevantes para el contexto de Galicia. Con base en estas tendencias elegidas, se imaginó un escenario futuro preferido en Galicia en el que se habían aumentado (con éxito) los recursos para la promoción de la salud en 2040.

A partir del escenario futuro creado para Galicia, se hizo un ejercicio de 'backcasting' imaginando los pasos concretos que habría que dar de aquí a 2025, 2030, 2035 para poder llegar a ese escenario futuro. Una vez hecho esto, se elaboró un plan de acción conjunto, determinando qué factores pueden apoyar o amenazar nuestro progreso, en qué aspectos puede ayudarnos la formación o la experiencia de los socios del proyecto Invest4Health a alcanzar nuestra visión y quien más debe participar.

Este taller generó un valioso marco de trabajo para orientar las futuras acciones en materia de salud en Galicia, colocando el foco en la prevención y la promoción de la salud.

La Agencia Gallega de Conocimiento en Salud (ACIS) forma parte del proyecto europeo Invest4Health, destinado a incentivar nuevos modelos de financiación para la promoción de la salud y la prevención de enfermedades.

El proyecto Invest4Health se enmarca dentro de las acciones de investigación e innovación (RIA) de Horizonte Europa y tiene por finalidad garantizar el acceso a una asistencia sanitaria innovadora, sostenible y de calidad, promoviendo nuevos modelos de financiación para los sistemas sanitarios.

La acción Invest4Health está coordinada por la región sueca de Skåne y cuenta con la participación de un total de 18 entidades de hasta 8 países. El proyecto tiene una duración de 3 años y medio y cuenta con un presupuesto de 5,5 M. euros.